

Ce 8 décembre, MERE 29 a réalisé au Lycée Amiral Ronarc'h de Brest une nouvelle intervention sur le thème de l'exil républicain espagnol en Finistère, reprenant ainsi une tradition commencée en 2014 et arrêtée seulement durant les années de covid. Comme à chaque fois, cela a été un moment d'émotion particulière puisque ce lycée est situé près de la base sous-marine de Brest et du Fort Montbarey, les deux lieux les plus emblématiques du travail forcé des *Rotspanier* passés par Brest.

Sous la houlette de Miguel Carrasco, professeur d'espagnol, ont été regroupés pour cette présentation orale les élèves de 4 classes de terminale.

La compréhension par les élèves de cette intervention a été grandement facilitée par le travail préparatoire qui l'avait précédée. Les élèves avaient en effet dû au préalable répondre à un questionnaire détaillé portant sur les divers panneaux de notre exposition, présentée au CDI de l'établissement depuis plusieurs jours.

C'est avec plaisir que nous remercions Messieurs Miguel Carrasco et David Caradec, proviseur-adjoint, pour la qualité de leur accueil dans un établissement où nous retournerons avec plaisir.





